

BURSA TRANSFER PEMAIN TERMAHAL

[caption id="attachment_740" align="alignnone" width="533"]

Bursa transfer pemain termahal[/caption] Bursa transfer pemain termahal hari ini Rabu 19/07/2017 Chelsea siap untuk membayar [Pierre Emerick Aubameyang](#) 135.000 miliar seminggu setelah pajak berhenti untuk Borussia Dortmund. Itulah yang sekarang Daily Mail klaim, dengan striker Gabon senilai 60 miliar dalam bingkai untuk menggantikan Diego Costa. Costa direncanakan untuk meninggalkan Stamford Bridge musim panas ini setelah diberitahu bahwa dia tidak mengikuti rencana Antonio Conte ke depan. Dan Daily Mail memberikan informasi, Aubameyang telah dibicarakan tentang menukar Bundesliga untuk Liga Primer menjelang pertandingan 2017/2018. Bursa transfer termahal untuk Manchester United tidak punya uang untuk membayar bintang Barcelona Neymar. Setidaknya itulah kata Pelatih Duncan Duncan telah mengklaim di tengah spekulasi Paris St-Germain akan memenuhi klausul pelepasan 198 miliar ditambah bonus 2.2 miliar. Neymar dianggap tertarik untuk membolos dilaga raksasa La Liga agar bisa menjadikan dirinya sebagai pemain terbaik dunia. Tapi Parc des Princes tampaknya merupakan tujuan yang lebih mungkin daripada Old Trafford jika dia meninggalkan Nou Camp, dengan United mendapat harga yang tinggi Antonio Conte mengimpormasikan Barcelona akan ikut bursa transfers -live untuk sayap kiri kembali bertarung melawan Marcos Alonso di Chelsea. Bek Spanyol itu tiba di London musim panas lalu waktu Serie A Fiorentina. Dan dia terkesan saat Chelsea melaju ke gelar Liga Utama kedua dalam tiga tahun belakangan ini. Conte tidak ingin dia mengistirahatkan kemenangannya, dengan pembukaan Standard mengklaim Benjamin Mendy dan Ryan Bertrand dipandang sebagai pesaing potensial untuk tempat pertama. Manchester United mungkin harus memberi pinjaman Anthony Martial ke Inter Milan jika mereka ingin menandatangani Ivan Perisic. Setidaknya itulah yang diklaim Gianluca Di Marzio di tengah spekulasi Jose Mourinho ingin menambahkan pemain sayap ke skuadnya. Bursa transfer Italia memperhitungkan United telah melihat tawaran 39.9 miliar, ditambah bonus 4.4 miliar lebih lanjut ditolak oleh Inter. Dan dia mengatakan mungkin perlu dikirim ke San Siro untuk sementara waktu agar mendapat kesepakatan lebih dari batas harga itu karena harga itu terlalu tinggi dan Manchester United tidak sanggup membayar semahal itu.